JANY A MIS EN VALEUR L'ESSENTIEL - FAIRE SUIVRE AU PLUS GRAND NOMBRE - MERCI POUR VOTRE AMOUR

http://www.archedefeudor.com/rubrique,vortex-de-la-pax-doree,721154.html

Avril 2010 SANTA FE - Vortex de la Pax Dorée Canalisation de l'Archange Métatron via James Tyberonn

"Salutations, Je suis Métatron, Seigneur de Lumière! Je vous salue tous dans l'Amour Inconditionnel!

Le monde s'accélère et se modifie à présent. Tout s'accélère, le temps va plus vite comme <u>l'Ascension approche.</u> Et donc, comme le temps change de forme, il changera aussi celle de la conscience de l'humanité, des forces de la nature tangibles et intangibles, et celle de la face de la Terre elle-même. C'est certes une époque de miracles au sein de l'âge de la transformation radicale, et que l'humanité dans son ensemble soutienne ou non le changement est sans importance, car l'évolution va encore plus vite aujourd'hui qu'hier. Car l'Ascension annoncée est imminente. Et donc Maîtres, comme la Terre se transforme, <u>certaines zones terrestres deviennent</u> <u>d'importants portails spécialisés.</u> C'est le cas de Santa Fé.

Cette zone a été depuis longtemps reconnue pour son unique et puissante énergie. Elle existe dans une grille très particulière. C'est pourquoi les zones situées entre Santa Fé et Crestone ont attiré des groupes spirituels et des gardiens depuis des siècles, notamment des monastères Bouddhistes, Carmélites et Hindous, ainsi que plusieurs centres Tibétains et Zen et une quantité de communautés spirituelles. Les nœuds de pouvoir remarquables sont Crestone Needle, Mt Trucha, Mt Wheeler et, bien sûr, les sources sacrées d'Ojo Caliente. Mais la grille du lieu évolue et acquiert une plus grande complexité. L'énergie est en train de devenir la Pax Dorée.

La PAX, comme nous allons le décrire, <u>est un portail-vortex d'une « force de vie » extrêmement élevée,</u> qui est exponentiellement <u>plus puissant que le plus puissant des noeuds de pouvoir de la planète. C'est une zone de « Force Akashique » si concentrée qu'en son sein la pensée unifiée est capable de modifier, créer, manifester, une réalité choisie à travers la pensée thêta combinée.</u>

Ce qu'on appelle PAX <u>est un point de création.</u> Et ceux-là ont été <u>absents de votre planète depuis de nombreux millénaires</u>. Le dernier <u>Point Paxial</u> fut retiré il y a très longtemps par l'Alliance Siro-Pléïadienne des Maîtres Ascensionnés, quand le quotient de lumière de la planète diminua malheureusement. Mais nous vous disons, avec joie, que les énergies de l'Ascension réactiveront bientôt la PAX Dorée. Ce sera là une autre étape dans l'élévation de l'humanité et de la Terre bien-Aimée. La Pax Dorée de Santa Fé est le premier point à être réactivé.

Renouveau : La Pyramide de la Paix et de la Réconciliation

<u>Au temps de l'Age d'Or de l'Atlantide,</u> il y a environ 25 000 ans en temps linéaire, <u>un énorme complexe Pyramidal fut édifié dans</u> <u>la région de Santa Fé, au pied de l'actuel Mont Trucha.</u> Ce fut une construction Sirienne et Atlante comme tant d'autres à cette époque prolifique des Pyramides. On l'appela la « Pyramide de la Paix et de la Réconciliation ».

Elle fut érigée à cet endroit précis <u>à cause de la minéralogie cristalline</u> particulière de cette zone des Sangre de Cristo Mountains : mica dioctaédrique et trioctaédrique à 8 couches, pegmatite et or cristallin.

Le Mica octaédrique est très particulier minéralement et géométriquement, <u>c'est un silicate</u>, avec un clivage de base hautement perfectionné <u>qui forme des cristaux hexaédriques et octaédriques</u>. <u>C'est</u> là, certes, <u>de la géométrie sacrée</u>.

La géométrie <u>vivante entra en synergie avec la Pyramide pour créer une grille terrestre dynamique, ou un Reshel</u>
<u>Métatronique</u> qui est cyclique par nature...quelque chose <u>comme un kaléidoscope en mouvement.</u>

La Pyramide de la Paix et de la Réconciliation <u>avait pour but de recevoir et d'amplifier les harmonies cristallines en synergie</u> <u>avec les cristaux octaédriques peu communs.</u> La technologie complexe de la Pyramide <u>permettait une émission de la lumière</u> <u>réfléchie par le mica octaédrique pour former la matrice d'une grille en pulsation.</u>

(jany rajoute: c'est un vaste Poste Radio Emetteur/Récepteur)

La Lentille Rhombique Dorée

Cela créa une lentille rhombique qui, lorsqu'elle était <u>associée à des vibrations de pensée thêta concentrées, altérait la densité de la Terre et des humains dans sa zone d'influence.</u>

<u>La Pyramide communiquait</u> avec d'autres Points de Pyramides Paxiales, <u>dans le but de contrôler</u>, sur la planète à cette époque, la résonance harmonique et les manifestations de l'humanité, **à travers** ce qui est appelé **vague de 8ème octave**.

Une lumière couleur d'ambre doré emplissait la grille rhombique. Elle était appelée la Pax Dorée.

(Comme nous vous l'avons dit précédemment, <u>les Pyramides sont éternelles</u>. Une fois mises en place, elles existent dans toutes les dimensions correspondant à la zone de leur placement éthérique. <u>Elles servent à stabiliser les énergies plus élevées et à les introduire dans les dimensions physiques</u>.)

La Pyramide de la Paix et de la Réconciliation est à présent en train de se réactiver et de reformer la Pax Dorée au Nouveau Mexique et au Colorado, de la même manière que les Pyramides de Toltec Mound reforment éthériquement la Pax dans le Vortex Cristallin de l'Arkansas et en d'autres lieux sur la planète pour les mêmes raisons.

C'est donc <u>à Santa Fé</u> que cela se passe<u>en premier</u>, et ce lieu acquiert une pertinence fréquentielle de plus en plus grande. C'est un complexe Portail-Vortex qui change, s'accélère et gagne en aspect et en raison d'être comme l'Ascension approche. C'est la Pax Dorée. Ce complexe s'apprête à devenir un point d'extrême manifestation de la pensée et un creuset de purification.

Il activera, dans les trois prochaines années, tous les autres successivement. Santa Fé Remplacera Sedona

A présent nous pouvons vous révéler que, pour ainsi dire, le portail-vortex vivant et sensible de la zone de la PAX Dorée (Santa Fé) est en train d'assumer certaines des responsabilités qui étaient auparavant celles du complexe de Sedona. <u>L'énergie</u> au sein du portail de la Pax Dorée <u>est encore plus belle, dans ses complexités géométriques éthériques</u>, que celle du magnifique Vortex de Sedona. Jusqu'à présent, Sedona et Santa Fé ont tourné selon un modèle dans le sens contraire des aiguilles d'une montre.

Maintenant Santa Fé, au sein de la Pax Dorée, est sur le point d'induire des doubles spins vortexiaux dans les deux sens.

Cela fournit une densité beaucoup plus légère, quelque chose comme un attribut anti gravitationnel.

L'effet de l'énergie est une pulsation de lumière octaédrique qui force les habitants et les visiteurs à trouver la guérison par l'harmonie. Il est impossible pour un individu de demeurer dans cette énergie si un équilibre n'y est pas trouvé.

Et donc nous vous disons qu'une « Pax Dorée » s'installe au-dessus de la région rhombique dont Santa Fé est le centre. <u>Cela</u> <u>s'accomplit en 2010</u>, et devient un extraordinaire amplificateur d'énergie, avec un influx dimensionnel concentré qui <u>transforme la densité de la Terre dans sa sphère d'influence, et, ce faisant, devient un point de création manifeste.</u>

La Pax Dorée

Comme nous l'avons expliqué, la Pax Dorée de Santa Fé a existé auparavant dans cette région. Elle est à présent réactivée dans le monde physique, par l'intermédiaire de la Pyramide de la Paix et de la Réconciliation. Elle s'est trouvée dans une phase de préparation depuis la Convergence Harmonique. <u>Elle est assistée, surveillée et ajustée par l'Alliance Siro-Pléïadienne</u> ainsi que <u>les Lémuriens de la Race Bleue,</u> qui existent en hyper dimensionnalité dans le vaste labyrinthe de tunnels et failles sous-terrains de la Terre Intérieure, situés sous les zones entre Mt Trucha. Santa Fé et Crestone Needle.

Dans cette région, <u>ceux qui sont plus sensibles entendent souvent un bourdonnement à peine audible</u>, ou plus précisément <u>un « Aumement ».</u> Cela vient du fait que des octaves harmoniques cristallines sont émises par la Pyramide et modulées intentionnelle ment par les Siriens, comme la Pax et la Pyramide deviennent plus perceptiblement fonctionnelles.

Points de Force de Vie Concentrée

L'application fonctionnelle de la Pax Dorée <u>est</u>, parmi d'autres, <u>un accélérateur de la manifestation de la pensée cristalline au sein du développement de la Mer-Ka-Na.</u> Il y a deux modes de fonctionnement :

- 1- en tant qu'antenne, récepteur et amplificateur de la force de vie, de ce qui est appelé AKASH ou unités de conscience. La pensée thêta dans cette matrice concentrée est très capable d'altérer la réalité, de manifester la probabilité qui a été choisie.
 2- en tant qu'hologramme multidimensionnel, dans un champ anti gravitationnel, au sein d'un rhombe d'or qui permet un accès
- exceptionnellement rapide aux hologrammes de temps simultané et aux parallèles de l'Omni Terre.
- 3- Mais cela est à double tranchant. C'est littéralement le scénario de la « Planète Interdite », où l<u>a pensée est transformée en réalité.</u> Mais ne craignez rien, <u>cela s'accompagne d'un dispositif de sécurité.</u> Ceux qui ne sont pas en Mer-Ka-Na ne pourront pas atteindre les harmonies nécessaires pour manifester. Et nul ne peut atteindre la Mer-Ka-Na avant d'<u>avoir purifié la résonance de la pensée multidimensionnelle de l'âme universelle.</u>

La Pax permet un accès plus rapide à la Mer-Ka-Na par un « creuset » d'intense purification. C'est pourquoi <u>ceux qui résident dans</u> <u>cette région devront maintenant choisir</u>, soit de se purifier vers la Mer-Ka-Na, soit d'habiter ailleurs à cause de l'état de déséquilibre dans lequel ils se trouveront nécessairement. L'extraordinaire énergie de la PAX est extrêmement puissante...mais, dans cette puissance, elle est néanmoins d'une subtilité trompeuse.

Et donc que veut dire tout cela ? En termes simples, <u>ce PAX vortex peut permettre</u> à un chercheur humain ayant un quotient de lumière suffisant, dans le champ de la Mer-Ka-Na, <u>de manifester plus activement la vie et les attributs désirés, via une claire</u> octave de pensée thêta.

La PAX permet aussi <u>de réaliser plus activement le Corps Cristallin de Lumière.</u> Comment ? <u>En faisant remonter à la surface les problèmes qui restent, plus rapidement</u> que dans une zone moins éclairée. Et pour un grand nombre d'entre vous, chercheurs, qui voulez vous débarrasser des obstacles qui restent <u>avant 2012</u>, c'est là un outil important. Mais sachez...que l<u>e processus peut s'avérer plein de secousses.</u> C'est là un exemple d'une clarté éclatante de la Terre Vivante qui change pour aider l'humanité.

Les Nœuds de Pouvoir Sont Cycliques

Les complexes vortex-portails sont <u>dynamiques</u>. Ils sont cycliques et <u>changent sans cesse, ils évoluent</u> selon les besoins de la Terre et de l'Humanité <u>pour conserver l'équilibre, l'expansion et le meilleur contrôle créatif de la destinée.</u>

Maîtres, il y a une communication constante, un échange évolutif entre les centres de pouvoir de la planète. Nous vous disons par ailleurs que les Nœuds de Pouvoir Cosmiques sont largement définis par les minéraux qui se situent sur eux et au-dessous d'eux.

Les complexes vortex-portails <u>sont un réseau de mouvements énergétiques tonals, rassemblés en symphonies</u> et non séparés par du silence. <u>Ils se succèdent et se recouvrent les uns les autres en vagues</u> succinctes et en saisons cycliques distinctes, de la même manière que la nature vous présente ses saisons. Ainsi, ces complexes <u>opèrent en cycles successifs selon la dynamique</u> <u>cristallo-électrique</u> de la planète et le quotient de lumière exigé de l'humanité.

Les Accélérateurs de Vaques de Pensée

<u>Au cours des trois prochains siècles, l'humanité va apprendre comment altérer sa propre « densité »,</u> ainsi qu'à <u>influencer</u> activement <u>la densité</u> dimensionnelle relative <u>de Nœuds de Pouvoir</u> spécifiques sur la planète. Et, dans la création de champs de Pax, <u>ils auront un rôle actif dans la manifestation de la réalité et de la destinée qu'ils auront choisies.</u>

Dans le passé, certaines cultures comme les Atla-Ra, les Egyptiens, les Tibétains, savaient comment influer sur la transformation de ce que vous appelez Nœuds de pouvoir en champs d'énergie spécifiques, qui devinrent des sortes d'<u>accélérateurs de métamor phose</u>. Cela fut appelé, comme nous l'avons dit, PAX.

Plusieurs de ceux-ci sont maintenant <u>en formation</u>. C'est pour cette raison que nous orientons le canal et ses rassemblements vers des régions particulières. Certaines d'entre elles sont l<u>a Montagne d'Emeraude dans le Vortex Cristallin de l'Arkansas, les Pyramides Moody de l'île de Galveston, et, bien sûr, la zone rhombique de la Pax Dorée au Nouveau Mexique.</u>

Maîtres, la densité de toutes choses et de tous les êtres peut être mesurée physiquement, mais l'humanité, dans son ensemble, a oublié comment transfigurer et modifier la densité dimensionnelle, pour son propre bénéfice et celui de son avenir.

Ce qui est important c'est que <u>le stimulus de la pure pensée thêta</u> sur votre matière physique et sur la matière éthérique est ce qui <u>comble le fossé de conscience entre</u> votre existence dans la <u>matière et</u> le beaucoup plus vaste domaine de l'<u>antimatière et</u> de la <u>matière éthérique</u>. Cela est certes <u>la Mer-Ka-Na cristalline à l'œuvre</u>, et la distillation cristalline du modèle de la pensée pure.

C'est la dernière étape. <u>C'est un saut quantique. Et c'est la « baguette magique »</u> qui requiert une responsabilité de plus en plus grande.

Alchimie de l'Ascension

Ce niveau de pensée est l'Alchimie de votre Ascension. Elle prend place dans un esprit clair, et elle est accélérée par la PAX, construite à la fois par la Mer-Ka-Na et les Nœuds de pouvoir Mer-Ka-Niques.

Tous les complexes Vortex-Portail fonctionnent à peu près de la même manière, mais pas selon la même mécanique. <u>Cela est dû à la Terre vivante qui les définit et au cycle des minéraux au sein de certains Nœuds de pouvoir ou chakras de la Terre.</u> Il y a une synergie supplémentaire entre la densité des minéraux <u>et l'énergie de lumière qu'ils reçoivent de l'extérieur,</u> et il serait utile de comprendre cela aussi.

Et donc la Pax Dorée entre dans un cycle de vigueur renouvelée, et <u>les densités dimensionnelles</u> des récepteurs minéraux <u>sont les</u> <u>catalyseurs receveurs et transmetteurs de cette métamorphose. La lumière existe dans un spectre et il en va de même pour la matière.</u>

<u>La matière a des couches vibratoires qui peuvent être cycliques</u>, et ces cycles peuvent être <u>activés vers des spectres plus</u> <u>élevés par la pensée thêta. C'est ce qui se passe A PRESENT, et qui atteindra son point culminant dans les cérémonies que</u> nous dirigerons à Santa Fé, en Mai 2010.

Vous devez reconnaître que de nombreux habitants des régions de Creston et Santa Fé ont, consciemment ou pas, préparé et travaillé avec ces énergies depuis de nombreuses années. Le Vortex Portail de la Pax Dorée s'étend, à travers les Sangre de Cristo Mountains du Nouveau Mexique, jusqu'au Colorado.

Les Sources d'Ojo Caliente

<u>Les eaux vivantes</u> de la Pax Dorée <u>constituent une série essentielle de ses nœuds</u>. Les quadruples sources d'Ojo Caliente jouent un rôle unique. Quand on les utilise toutes les quatre, une purification et une expansion très bénéfiques du champ de l'aura se produisent, qui renforcent le circuit 13-20-33 de celui-ci.

Les attachements sont retirés et un flux optimum d'énergie s'établit. L'énergie est élevée à son plus haut potentiel.

Tout cela aide énormément à maintenir l'intégrité du champ de l'aura dans les énergies élevées des Points de la Pax.

L'énergie reçue <u>a le pouvoir de quérir les maladies et de rajeunir le corps physique.</u>

Les eaux sont vivantes et <u>véhiculent une extraordinaire force de vie ou « Akash ». Elles s'écoulent avec un débit de plus de</u> 100 000 gallons <u>(400 000 litres) par jour</u>, dans quatre bassins géothermiques, à partir d'une ancienne zone souterraine aquifère volcanique qui était certes connue des Atlantes, et utilisée, sous la surface, par les Lémuriens au corps bleu. Les indigènes et les explorateurs reconnaissaient les <u>effets revitalisants et quérisseurs des bains dans ces eaux vivantes et sacrées.</u>

Les civilisations qui vivent sous terre dans cette zone sont très au courant et très actives dans l'utilisation et la préservation des sources. Nous vous dirons que les initiés Atla-Ra utilisaient les sources pour renforcer leur Aura et se purifier cérémoniellement, avant de se rendre dans la Pyramide de la Paix et de la Réconciliation, située près de l'actuel Mt Trucha.

<u>Les zones de la Pax Dorée fourmillent de tunnels et de vie souterrains</u>. Les célèbres labyrinthes Atlantes sont encore très fonctionnels au sein des inserts hyper dimensionnels dans cette région. <u>Les bienveillants Etres à peau bleue et ceux de Sirius Aont là des bases, et sont certes impliqués dans la reconfiguration de la Pax Dorée.</u> C'est pourquoi tant de gens perçoivent un « bourdonnement » dans les régions de Santa Fé, Trucha, Crestone et Ojo.

<u>La combinaison de quatre sortes de sources : ferrugineuses, arséniées, sodées</u> et celle contenant du <u>lithium</u>, est très rare et produit un effet de synergie. Il n'existe aucune autre combinaison de ce type de sources géothermiques naturelles sur la planète. Les eaux ont une température de 85 (27 degrés C) à 108 (39 degrés C) degrés, et c'est aussi un facteur important parce que <u>la chaleur augmente l'absorption, physiquement et éthériquement.</u> Et donc <u>ces eaux doivent être prises dans un esprit de révérence, en honorant l'esprit vivant du lieu et celui des eaux</u>.

N'entrez dans les eaux qu'après avoir demandé la permission de le faire, <u>en méditation tranquille</u> et non pas en sautant dans la piscine ou la source, mais plutôt <u>en cérémonie et en prière</u>. Demandez ce que vous désirez, ce qui est nécessaire, pour le plus grand bien, <u>car vous avez là affaire à une Cathédrale vivante et à la purification rituelle d'un baptême sacré.</u>

1) Les Sources Rouges Ferrugineuses :

Ces sources <u>riches en fer sont l'essence sanguine</u> de ce qui est appelé <u>énergies du Féminin Sacré et Divin.</u> Les sources rouges sont certes <u>en alignement</u> axial tonal<u>avec</u> les Sources Rouges de Chalice Well, et <u>celles de la « Déesse »</u> à Mt Shasta (Stewart Mineral). <u>Les énergies sont magnétiques et véhiculent l'essence cristalline du rubis.</u> Elles aident à renforcer le système immunitaire, et à améliorer l'équilibre magnétique entre le système circulatoire et le flux sanguin. Elles sont particulièrement efficaces pour la restaura tion de l'équilibre aurique et hormonal pour les femmes ménopausées, et pour la projection d'un équilibre féminin dans les expressions excessivement masculines de ceux qui se trouvent dans un corps masculin.

2) Les Sources Blanches Sodées :

Elles représentent et véhiculent <u>l'énergie du « Divin Masculin » équilibré</u>, et fonctionnent en harmonie avec les sources rouges. On peut dire qu'elles <u>travaillent en union divine à intégrer les aspects mâle et femelle</u>. Leur composition ionique est aussi très bénéfi que pour se débarrasser des attachements auriques et réduire le déséquilibre émotionnel. Les eaux sodées sont aussi capables de soulager les maladies de l'estomac, les problèmes de digestion et les déséquilibres hormonaux. Leur connexion axiale tonale est aux sources du Cygne à Glastonbury et aux sources blanches de Silicate de Mt Shasta.

3) Les Sources Arséniées :

L'eau qui contient de <u>l'arsenic aide à se défaire des caractéristiques négatives ou toxiques qui sont projetées dans le corps</u>
<u>mental</u> du chercheur. L'arsenic est aussi très bénéfique dans la guérison des affections de la peau comme les lésions, l'eczéma et les irritations. Une utilisation prolongée de ces eaux aura un effet sur les rhumatismes, l'inflammation des articulations et l'arthrite. Grâce à ses propriétés électriques, les muscles et le squelette du corps physique seront mieux lubrifiés.

4) La Source Contenant du Lithium :

Cette source est en alignement axial tonal avec les eaux contenant du lithium de Delphes en Grèce. Ces eaux <u>ouvrent le 3ème œil et augmentent la « médiumnité ».</u> Elles purifient et ouvrent les centres du cœur, de la gorge et du 3ème œil. Elles favorisent le développement du bien-être et de <u>la sérénité dans l'individu.</u>

L'Effet Cumulatif des Quatre Sortes de Sources :

Comme les minéraux se conjuguent à des degrés divers dans ces sources, il est préférable de <u>les utiliser dans l'ordre qui suit</u>.

Celles qui ont un corps féminin doivent commencer par les sources rouges, aller ensuite aux sources blanches, puis aux arséniées, et finir par celle contenant du lithium.

Un minimum de 30 minutes dans chaque bassin, avec 5 à 15 minutes de séchage au soleil et au vent, est recommandé. Ne vous séchez pas avec une serviette, mais permettez plutôt au vent et au soleil de le faire pour une meilleure absorption des minéraux.

Pour les corps mâles il faut commencer par les sources blanches (sodées) et passer ensuite aux rouges, aux arséniées et à celle contenant du lithium. Les bienfaits cumulés sont la purification, la stabilisation et l'équilibrage des 12 chakras, ainsi que l'ajustement optimal du circuit 13-20-33. L'équilibre mâle/femelle intégral est obtenu dans les rituels aquatiques. Une sensation de calme, de sérénité et d'équilibre est acquise dans la cérémonie du bain.

Maîtres, ce processus vous guérira et vous rajeunira assurément, physiquement, mentalement et spirituellement. Un cycle rituel vous aidera sûrement, mais nous recommandons de le répéter deux à trois fois par jour pendant 3 à 5 jours pour un effet optimum. Et pour ceux qui recherchent une vitalité accrue et un rajeunissement, il convient d'effectuer3 à 4 visites de ce type par an. Une telle utilisation répétée peut guérir la maladie et certainement prolonger et enrichir la vie des corps physiques et spirituels. L'utilisation régulière de ces sources aidera aussi les habitants de la région à gagner plus d'équilibre et à se trouver en harmonie avec les énergies subtilement intenses du creuset qu'est la PAX.

La PAX en tant que Corps de Lumière de la Terre

De même que <u>l'humanité évolue vers la structure Mer-Ka-Na cristalline</u>, la Terre progresse aussi dans des cycles semblables de structure cristalline. Et donc <u>la grille-matrice de la PAX est en formation dans des zones clés</u> qui n'étaient pas aussi reconnues par le passé qu'aujourd'hui, et le sont moins aujourd'hui qu'elles ne le deviendront dans le futur.

Pour l'Amérique du Nord il s'agit des régions de Santa Fé, Asheville, Lac O'Hara, Herkimer (NY), Galveston, Mt Alban-Oaxaca (Mexique) et Mt Maga (Arkansas). Elles deviendront des structures PAX dynamiques, qui attireront certains chercheurs et accélèreront le processus Mer-Ka-Na dans toutes ses complexités préparatoires.

Beaucoup d'autres émergent partout ailleurs dans les zones citées pour la phase cristalline de la récente Détonation Cosmique.

Toutes sont de structure Mer-Ka-Nique, en tant que matrices- clés de l'Age cristallin. <u>Et souvenez-vous que les énergies Mer-Ka-Na</u>

<u>et les portails sont rendus possibles et activés par la Grille Cristalline 144. (jany rajoute les 144 000 « pilliers de lumière « voir sur le site) C'est l'un des attributs des portails des « Dates Triples ».</u>

Facteurs Clés de l'Ascension

Beaucoup d'entre vous sentent que l'Age Cristallin et ses expansions dimensionnelles sont juste au coin de la rue. En fait, cela a toujours été là, et vous n'en êtes pas plus près en distance aujourd'hui qu'il y a un an. C'est parce que la distance n'est pas un facteur dans la réalité dimensionnelle. <u>Maîtres, les énergies de l'Arc Ascensionnel sont en pleine action.</u> La Terre se transforme à une vitesse incroyable et les changements affectent l'humanité dans son ensemble.

L'Ascension est définie par deux facteurs essentiels :

1- l'accès dimensionnel accru

2- le passage au Champ Cristallin Unifié

Mais comprenez que les complexités de l'Ascension ne sont pas des réalités linéaires arrivant sur la Terre en temps linéaire. Dans ce contexte, l' « Ascension » se trouve exactement où elle a toujours été, au propre et au figuré. En termes de mouvement non linéaire, elle n'est pas plus proche aujourd'hui qu'elle ne l'était il y a 10 ans. Car elle a toujours été et le sera toujours. C'est une nécessité cosmique pour la Terre et donc pour l'humanité. Vous attirez cet Omni Evènement dans votre réalité au moment où votre vibration collective le déclenche.

<u>Dans l'Omnivers et l'Omni-Terre</u> il y a toujours eu des versions Ascensionnées de la Terre, et bien sûr de l'humanité, dans le « Tore du Temps », sans préjugé ni croyance. <u>Quand la résonance collective</u> de la pensée de l'humanité dans son ensemble <u>atteint la fréquence de la divinité, l'Ascension devient,</u> pour ainsi dire, <u>plus proche de votre réalité physique.</u> Mais, de nouveau, l'Ascension a toujours été l'ultime et inévitable réalité, pas plus proche aujourd'hui selon le point de vue Mer-Ka-Nique.

Et donc la distance entre les domaines duels des dimensions (1 à 3) de la polarité physique et ceux qui ne sont pas polarisés n'existe pas, ne se mesure pas. Et pourtant la faille entre les deux peut être parcourue plus vite qu'avant grâce à l'intégration de la pensée Cristalline. En d'autres termes, <u>les dimensions</u> ne sont pas fixées dans le monde physique, elles <u>sont plutôt reliées et en oscillation</u> <u>dans une fréquence définie.</u>

La fréquence <u>céleste cristalline entre sur la Terre par la Grille Cristalline, (jany rajoute par les 144 000 « pilliers de lumière «) et par la formation, dans la PAX, de portails-grille terrestres qui permettent l'interprétation des portails cristallins sur la Terre. Chacun d'eux existe dans une mission cyclique d'aide à la transformation de la Terre et de l'Humanité.</u>

L'Intégration Initiale de la Pax

Les deux formations initiales de PAX sont la Pax Dorée de Santa Fé et la Pax Emeraude du Mt Maga dans le Vortex Cristallin de l'Arkansas. Elles ont existé auparavant et sont à présent re-cyclées sur la Terre par la Détonation Cosmique et la puissance de la Pensée Akashique Collective. La pensée thêta dans un esprit collectif clair est votre étape finale.

Santa Fé acquiert de plus en plus de signification fréquentielle. C'est un complexe Vortex-Portail qui change et qui s'accélère comme l'Ascension approche. Rassemblez-vous alors dans les grilles PAX et projetez le futur que vous désirez pour cette planète. Manifestez votre vie !

La Conscience de l'Unité

L'humanité s'est toujours demandé, au long des Ages, quel était l<u>e but de la Vie.</u> Ce but est d'apprendre à <u>créer d'une manière</u> <u>responsable.</u> Vous êtes ici pour apprendre comment <u>être des « Dieux ».</u>

Pour créer dans l'AMOUR!

La Conscience de l'Unité est la clé qui permet de gérer les points de création de la PAX!

Quand vous vous rassemblerez dans ces centres

vous serez capables d'émettre une vague thêta de pensée créative qui altèrera le futur d'une manière étonnante.

Vous comprendrez la raison d'être plus élevée de la Terre et votre rôle ici-bas.

Vous mettrez la « Providence « en mouvement

comme des milliers deviendront des millions dans la création collective du but plus élevé de <u>la vie</u> dans la dualité, comme elle <u>se</u> <u>manifeste dans le champ zéro Cristallin.</u> Il est temps de vous unir, et, ce faisant, l<u>'accomplissement du plan cosmique</u> <u>commencera</u>.

<u>L'humanité se voit passer le flambeau</u>, et ce relais <u>est une baguette</u>, une baguette <u>magique</u>.

Tenez-la bien, Maîtres. C'est votre étape finale sur le chemin de l'Ascension.

L'un de vos sages a dit : « Ce qu'un homme pense, il le devient. ». C'est la loi de la PAX. Créez bien en elle!

Je suis Métatron, et je partage ces Vérités avec vous. Vous êtes les Bien-Aimés."

Et il en est ainsi.

© Copyright 1999-2010 Tyberonn, Earth Keeper All rights reserved.

Traduit par Martine Racine. JungianBear@aol.com